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LAS PRIMERAS REUNIONES DE LOBBY DE 
MAX LUKSIC EN HUECHURABA: MALL 

PLAZA, COCA-COLA, EL GESTOR DE CIUDAD 
EMPRESARIAL Y HASTA SCOOTERS 

Tras asumir como alcalde de Huechu- 
raba, Maximiliano Luksic comenzó a des- 
plegar su trabajo en la comuna, adoptando 
la práctica de recibir a vecinos los viernes 
entre 8:30 a las 12 del día y también un 
sábado al mes. 

Más allá de ello, el registro público en 
la Plataforma de Ley del Lobby da cuenta 
de que el alcalde ha tenido 13 reuniones 
con representantes de distintas industrias 
y privados. 

El 17 de diciembre recibió en distintas 
horas a diversos representantes del sector 
privado. Entre ellos, por ejemplo, al gestor 
de Ciudad Empresarial, Jorge Labra, para 
abordar temas de este complejo inmobi- 
liario. También a representantes de la em- 
presa Inversiones Mak, quienes plantearon 
que querian hacer seguimiento a una 
propuesta para implementar un sistema de 
scooters eléctricos en la comuna y discutir 
un plan piloto para iniciar en puntos estra- 
tégicos. 

Ese día también recibió a representantes 
de Mall Plaza Norte, quienes hicieron hin- 
capié en el aporte al empleo y económico 
que generan en Huechuraba y al plan de 

seguridad que esta compañía despliega. 
El 19 de diciembre se reunió con repre- 

sentantes de la sociedad Ingenieria del 
Tiempo SpA para presentar su propuesta 
de Smart City, soportada en el Sistema 
Integrado de Gestión Municipal (SIGEM) 
que está desarrollado para la gestión de 
procesos municipales, como seguridad 
ciudadana, patentes comerciales, aseo y 
ornato, rentas y tránsito, entre otros, a tra- 
vés de visualización geoespacial integrada 
en una sola base de datos. 

Ese mismo 19 Luksic se reunió con 
representantes de la firma Inversiones y 
Asesorias H y C SA, quienes se definieron 
como un grupo de inversión en la comu- 
na y propietarios de 56 hectáreas, de las 
cuales 8 son urbanas: presentaron su plan 
de desarrollo urbano en esos terrenos. 
Según fuentes alcaldicias, estos gestores 
apuntaron también a que las laderas de 
cerros se podrían abrir más para trekking y 
actividades familiares. 

EL26 de diciembre se reunió con Ro- 
berta Valenca, de Coca-Cola Chile. Ella 
planteó apoyo a almaceneros y al fomento 
al reciclaje en la comuna. Y ese mismo día 

se reunió con gestores de la sociedad TMF 
Sport, por un convenio con la escuela de 
futbol relacionada con la Fundación Real. 
Madrid. 
Desde la municipalidad explicaron que 

Luksic también se ha juntado con muchos 
propietarios de edificios que no tienen 
recepción final, para poder ayudarlos. 

    

Asimismo, Max Luksic actualizó el 27 
de diciembre su Declaración de Intereses 
y Patrimonio, ya como alcalde, a diferen- 
cia de la declaración hecha el 26 de julio 
como candidato al cargo. La diferencia es 
un vehículo Toyota Prado Land Cruiser, con 
un avalúo fiscal de $ 49.4 millones, incor- 
porado por Luksic a su nueva declaración 
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6 + DFMAS / DOMINGO 19 DE ENERO DE 2025   
Dentro de una nutrida agenda con 

líderes y protagonistas de la agenda 
nacional, el pasado miércoles 15 de 
enero, en el Palacio Presidencial de 
Cerro Castillo, el Presidente de la 
República, Gabriel Boric, recibió en 
audiencia al secretario general de la 
Organización para la Cooperación y el 
Desarrollo Económico (OCDE), Mathias 
Cormann, donde discutieron los de- 
safios económicos y la visión del país 
para apostar por una economía más 
inclusiva y sostenible. 

Tras bambalinas, ha sido una chilena 
quien ha organizado cuidadosamente 
la agenda de Corman. Katherine 
Lama (38), abogada de la Universi- 
dad Católica de Chile y magister de 
la Universidad de Columbia, es una 
experta con más de una década de 
experiencia en políticas internacio- 
nales y desarrollo económico. Desde 
enero de 2023, se desempeña como 
Consejera en la oficina del secreta- 
rio general Desde su alto cargo, se 
encarga de los temas estratégicos y 
de coordinar iniciativas en materia de 
la agenda global del organismo. Así, 
diseñó estratégicamente la agenda 

del secretario generalen Chile, que 
incluyó reuniones con los ministros 
de Relaciones Exteriores, Hacienda, 
Energía, Ciencias y el director del SIl, 
además de asesorar al número 1 de la 
OCDE en los temas centrales debati- 
dos en el "Estudio Económico de Chile 
2024". 

Lama no es ajena a la política 
nacional, iniciando su carrera en el 
Ministerio de Economía como asesora 
internacional de los ministros Pablo 
Longueira y, posteriormente, Félix de 
Vicente, jugando un importante rol en 
la coordinación y seguimiento de las 
negociaciones del Tratado Integral y 
Progresista de Asociación Transpacifi- 
co (CPTPP). Tras su Magister en Admi- 
nistración Pública (MPA) en la Univer- 
sidad de Columbia, fue asistente de 
investigación del reconocido profesor 
KarlP. Sauvant, contribuyendo a la 
investigación en temas de inversión 
sostenible, llegando a realizar una 
pasantía en la División de Inversiones 
dela OCDE. 

Asu regreso, ingresó al Ministerio de 
Relaciones Exteriores de Chile durante 
el segundo gobierno de la Presidenta 

Bachelet, en Direcon (hoy Subrel, 
donde dirigió equipos y proyectos 
vinculados con acuerdos bilaterales y 
foros internacionales como APEC y la 
Alianza del Pacífico. En 2018 asumió 
como jefa de gabinete de la Subse- 
cretaría de Relaciones Económicas 
Internacionales, bajo la dirección de 
Rodrigo Yáñez, donde asumió la coor- 
dinación de la participación de Chile 
en el G20, quien comentó que “es un 
orgullo que servidoras públicas de la 
categoria de Katherine, hoy tenga tan 
altas responsabilidades en la OCDE. 
De la nueva generación de profesio- 
nales expertos en temas económicos 
internacionales, ella es excepcional". 

En noviembre de 2020, Lama fue 
destinada por concurso de Cancillería 
'como Consejera ante la Misión de 
Chile en la OCDE con sede en París. En 
2022 dejó su cargo para asumir como 
asesora en la Oficina del Secretario 
General de la OCDE y, en 2024, asumió 
comojefa de Programación, convir- 
tiéndose en una de las chilenas con 
más alto rango dentro de la institución 
junto a la destacada economista Ana 
Novik
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